

FAIT DIVERS

TRAFIQUANT DE TROMADOL

Un ressortissant camerounais d'une trentaine d'années, Amadou Adama, a été appréhendé dernièrement par les gendarmes de Makokou. Il était en possession d'environ 200 comprimés de Tromadol, produit interdit à la vente dans notre pays, mais qu'il comptait écouler auprès des orpailleurs.

Page 9

POLITIQUE

CEEAC : HÂTER LES RÉFORMES

Le chef de la diplomatie gabonaise, Noël Nelson Messone, a réuni hier, à l'Hôtel des Affaires étrangères, les ambassadeurs des pays de la CEEAC pour une concertation autour des réformes de l'institution. "Un dossier prioritaire" aux yeux du président Ali Bongo Ondimba.

Page 6

SOCIÉTÉ

ISI : LA GROGNE DES ÉTUDIANTS



Les étudiants boursiers de l'Institut supérieur d'ingénierie (ISI) ont manifesté hier aux Trois-Quartiers. Motif : l'obligation qui leur est faite de déboursier la somme de 280 000 francs aux fins de soutenances alors qu'ils sont mis à la porte de leur établissement pour cause d'impayés de plus de deux ans.

Page 6

n° 12550 - Mercredi 18 Octobre 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Pour moi quoi...

S'adressant l'autre jour à ses chefs d'établissements impliqués dans des malversations, Nadine d'Olamba a promis d'avoir leur peau au prochain Conseil des ministres. Quel discours ! Ça, c'est du lourd.

Voilà le genre de discours de fermeté que les Gabonais qui en ont marre de la corruption galopante dans nos administrations publiques aimeraient entendre. On a beau la dénoncer, la presse a beau l'épingler c'est comme si on prêchait dans le désert. Jusqu'à présent - à part l'opération Mamba qui vient mettre un peu d'ordre -, on n'a souvenance d'aucune sanction, d'aucune mesure pour mettre hors d'état de nuire ces malfrats à col blanc. Au lieu d'abattre ces ennemis de la République, on les récompense par des nominations à des hautes fonctions ou en les décorant le 17-Août pour services rendus à la Nation.

L'initiative de Nadine est donc à saluer. Il faut que ces vilenies qui portent atteinte à l'image et à la réputation de notre pays cessent. L'escroquerie a assez duré. La ministre de l'Éducation nationale a lancé la croisade en appelant le chat par son nom. Il reste aux 35+1 autres membres de l'orchestre national de prendre le train en marche pour nous "libérer" de ces voleurs sans foi ni loi. On ne veut plus écouter ces discours "hypocrites" de certains ministres préférant esquiver le sujet au lieu de dénoncer leurs collaborateurs mouillés jusqu'aux os.

Maintenant que Nadine a donné le coup d'envoi, il reste à ses collègues d'en faire autant. Car, la sanction reste l'unique langage que ces gens-là comprennent quoi...

... Makaya

Sécurité routière

AUTO-ÉCOLES : LA GUERRE ?



"Il ne s'agit, ni plus ni moins, que d'une concurrence déloyale !" Le collectif des auto-écoles a vivement réagi hier, par la voix de son porte-parole, à la volonté de dirigeants d'entreprises publiques d'investir dans la branche de formation à la conduite professionnelle. Allusion à la création, à l'initiative du groupe Gabon Oil, avec le concours d'autres partenaires, d'une auto-école ("Go driving school"), au nom d'une plus grande sécurité sur nos routes.

Page 5

SOCIÉTÉ

CAMPAGNE ANTI-POLIO : ÇA COMMENCE !



La campagne nationale de vaccination contre la poliomyélite débute ce matin sur toute l'étendue du territoire. Elle s'étendra jusqu'à samedi et verra les agents sillonner domiciles, écoles et structures de santé publique. Sont concernés les enfants de moins de 5 ans.

Page 7

ECONOMIE

POUR UN INTERNET MOINS CHER



à l'internet le moins cher possible.

Page 4

Une réunion du sous-comité du Consortium gérant le câble sous-marin Africa coast to Europe (ACE) se tient cette semaine à Libreville. Elle prépare celle du comité de gestion, en décembre au Bénin. Occasion d'avancer vers un accès

POLITIQUE

Mavioga veut la mort du PDG

Page 2

SOCIÉTÉ

Violences basées sur le genre : comment mieux intervenir

Page 6

SPORTS

Classement Fifa : le Gabon replonge

Page 12

LA PERFORMANCE VOUS OUVRE LE MONDE



gabontelecom.ga



Le Groupe Maroc Telecom, leader des solutions télécoms en Afrique, et Teddy Riner, double champion olympique de judo et 9 fois champion du monde, partagent tellement de valeurs de respect, de confiance et de générosité qu'ils ne pouvaient que se rencontrer.

Nous visons les mêmes objectifs : Transmettre notre savoir-faire et notre modèle unique de réussite pour que chacun puisse atteindre l'excellence.

Nous construisons un même rêve : Donner à chaque gabonaise et gabonais le pouvoir de réaliser ses projets, d'apprendre, de se comprendre, d'entreprendre et de réduire les distances entre les pays et les hommes.

MOBILE UNITES